

# *Elba Rosa Pérez relève le plan national de lutte contre le changement climatique*

---



La Havane, 5 juin, (RHC).- Elba Rosa Pérez, ministre cubaine de la Science, la Technologie et l'Environnement, a relevé l'importance du plan national de lutte contre le changement climatique.

Dans des déclarations au journal parlé de la télévision nationale, Elba Rosa Pérez a indiqué que ce plan, connu sous le nom de Tâche Vie est ambitieux mais s'appuie sur des concepts très clairs.

Le programme trace des stratégies à court, moyen et long terme pour que notre pays puisse se préparer et s'adapter aux effets du changement climatique et sa mise en application requiert d'un programme d'investissements progressifs.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/131696-elba-rosa-perez-releve-le-plan-national-de-lutte-contre-le-changement-climatique>



**Radio Habana Cuba**